田村淳はやっぱりそうだったのか!

声質・口の辺りが、ペテン師臭いなと感じ、これといった決め手もないのに芸能界で一番嫌いだったが、メンタリスト DaiGo さんの動画を視て合点がいった。DaiGo さんは嘘をつく動機はない。 田村淳は、嘘を吐いて他人の人権を踏みにじりながらでないと食べていけないのだろう。

斉藤ひとりさんが「第一印象だけはごまかせないよ」と仰ってた通りだった。 國光麻耶さんが TBS を降板させられた時、田村淳は「虐めはなかった」と嘘吐き断言。四六時中、

見張ってる訳ではないのに虐めはないと断言した時におかしいと感じた。誰も見ていない女子トイレの中で虐めを受ける可能性だってあるというのに。嘘吐きには必ず矛盾点があります。

家売り詐欺不動産屋に気をつけて!

~~欺されやすい人は妬みやすい、被害者が加害者になって迷惑をかけるため欺されないで~~

あの人相は、返済能力がない人に家を売りつけて何人も自殺させた顔。ワンルームマンション投資 等の悪い投資にひっかからないようにとコーチしていて、その内容は嘘ではないが、最後は必ず、 「すぐに家を買った方が良い」で結ぶという手口。一旦、信用させて欺すということ。

一括払いで買えるなら家を買うのもありだが、それでも多額の貯金が減る。ましてや、このご時世に長期ローンで買ったら、ローンを払えなくなって差押さえらえるだろう。あんな人相の不動産屋に欺されるくらいなら、まずは、自治体が提供している空き家の活用を。

七福神顔の不動産投資推奨詐欺!

~~欺されやすい人は妬みやすい、被害者が加害者になって迷惑をかけるため欺されないで~~

七福神顔ジジィはお金持ち設定だがが、実態は、物件は沢山持ってるが、お金が無くて物件を売りたくて焦っている。七福神顔ジジィが言うには、「土地を買って、それを担保に更に広い土地を買えばどんどん金持ちになる」と言うが大嘘。

まず、購入した時点で長期ローンを抱えることなり、固定資産税が毎年かかるし、購入時には登記 費用もかかる。そして、その土地を担保に更に広い土地を買ったら更に借金と税金が増えるだけ。

土地が存在価値を示すのは、購入時の価格よりも高く売れて差額を儲けた時だけ。

それ以外は、買った土地に家を建てて住まない限りはただの借金となる(←これ基本中の基本) これが判らず、欺されて貧乏になって周りへ八つ当たりする者が多い。今どき避妊手術費用も出せ ずに多頭飼育崩壊に陥って私に手術費を出してもらったくせに、私を妬んで八つ当たりするのは、 儲け話にコロッと欺された過去があってイライラしてるから。

参政党のおかしさ

吉野先生は、あれも危険これも危険という。国民のことが心配なら、吉野先生が大衆が買える値段で安全な食品を作って売ってくれれば良いのに、それはできていない。単に恐怖心を煽っているだけで何ら解決策がなく、子供と同じ。**有能な人は皆、政治批判をするよりも解決策を講じて人や動物を救っている。無能な人は恐怖心を煽って政治批判をする**。

物ごとには必ず良い面と悪い面がある。

安くて良い品物を作ると消費者は喜ぶが、労働者は低賃金重労働となる。 労働者が好待遇で働くと、商品価格は高くなる。

人間の大半が、勤務中は労働者であって仕事が終わったら消費者の立場になる。

バカな政党を支持している層は、労働者の立場では高給優遇されたいが、消費者の立場では安くて良い品が欲しいと考えている。そんな良いとこ取りの人生なんてあり得ない! 緩やかに物価上昇していくのがもっとも良い社会とされている。年金生活層や無職層は賃金は関係ないため、物価が安いのが生活しやすいだろうが、そういう層に合わせた経済政策だと失敗する。

論理破綻の吉野先生からも見放された参政党。

元教師のお金持ち海外住み設定のおじさんは共産脳

現実味のない絵に描いた餅を言ってる。子供ばかり相手にして教えてきた者は、現実無視の空想癖がある。夢を語る子供の作文に対してOKを出す仕事に永年就いていると、現実逃避癖となる傾向にあり、教えられる立場なのに教える立場だと思い込んでいるからタチが悪い。

物ごとには必ず良い面と悪い面があって、

『安くて良い品物を作ると消費者は喜ぶが 労働者は低賃金重労働となる。労働者が好待遇で働くと 商品価格は高くなる』←このルールを無視して政治批判をする者はおかしい。

あのおじさん、本当に富裕層だろうか? 思考回路からして、投資で負けてYouTubeで安い政治批判をして食いつないでいるのではないだろうか?

国会議員にもご家族がいて、子供も孫もいるのに、日本を潰す動機があるだろうか? 出稼ぎ労働者でさえも日本に住んでいる間は、日本が安定していたほうが良いと考えるだろうに。

「政治は結果が全て」は間違っている

良い結果を出すために頑張っても、周りがオバカさんばかりだと良い結果を出しにくくなり、良い結果を出すスピードがかなり遅くなる。それが民主主義の最大の欠点。ネットのカキコミを読むと知能境界が増えていると判る。知的障害者が悪いのではなく、知的障害者を産まないようにと努力しないのが悪い。旧優性保護法の復活を。

福島市矢剣町11-3星野節子 024-563-7650 アメプロから『動物の繁殖は虐待』で検索を。 https://ameblo.jp/animal-police